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2024～2025年度 第2720地区スローガン
寛容な心でロータリーの未来、そして若者の未来を考えよう

中津ロータリークラブ週報

第3388回　2024年12月４日　　点鐘：12：30　　

ステファニー・アーチック 2024-2025 RI会長テーマ

●会長の時間〔伊藤会長〕

　12月になり、だいぶ寒くなってきました。体調にお気

を付けください。

　本日は年次総会およびクラブフォーラムがあります。

どうぞよろしくお願いいたします。

　本日のビジターの亀ヶ谷さんの紹介を瀧パストガバ

ナーにお願いいたします。

〔瀧パストガバナー〕

　亀ヶ谷さんは2590地区（川崎・横浜）横浜港北RCの

一昨年度の会長です。コロナ禍で全国のガバナー有志が

ネットで勉強会を始めた時に亀ヶ谷さんと知り合いにな

りました。亀ヶ谷さんは以前より向笠元RI会長を尊敬さ

れていて、一度中津に来たいと思っていたそうです。そ

んな縁で本日の訪問となりました。

〔亀ヶ谷純子会員（横浜港北）〕

　義父がチャーターメンバーでした。夫

がガバナーをしたのち急死し、クラブの

50周年の時に入会しました。向笠元RI会

長の出身クラブを訪問でき光栄です。私は「ロータリー

の友」の地区代表委員をしています。友の12月号に私が

紹介させていただいた方の「この人を訪ねて」が掲載さ

れています。どうぞご一読ください。

●幹事報告〔和田幹事〕

・例会変更　中津中央、別府３クラブ、湯布院、大分７

クラブ、豊前

・週報受領　宇佐2001、杵築

・その他回覧　12月と１月の例会出席・R財団/米山寄付

確認表、大分1985RC創立40周年・カルガリー国際大

会のご案内

・例会後、理事会を開催します。

●ニコニコボックス

〔藤冨会員〕妻誕生日花束のお礼

〔梅木会員〕結婚記念日花束のお礼

〔川嶌眞人会員〕ビジター歓迎、講演会のお知らせ

〔山本昌豊会員〕妻誕生日花束のお礼

〔金子会員〕セミナーのご案内

〔松下会員〕新店舗が完成しました。

〔伊東会員〕結婚記念日花束のお礼

〔日高会員〕 結婚記念日花束のお礼、柔道・剣道・空手道

大会のご案内

〔亀ヶ谷会員（横浜港北）〕

●誕生祝〔親睦委員会・細川委員長〕

1947.12.14山本洋一郎会員、1969.12.17峯中隆洋会員

●年次総会

・次年度理事選挙〔川原田理事指名委員長〕

投票の結果、下記の通り次年度理事が決定しました。

2026-27年度会長：松下幸之助会員、2025-27年度理事：

丹羽真一会員、小倉清司会員、末廣法崇会員、2025-26年

度幹事：池田修治会員、2025-26年度会計：和田信会員

・ごあいさつ

〔松下幸之助会長ノミニー〕
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12 月18 日（水） 忘年家族例会（18：30～鬼太郎）
12 月25 日（水） 特別休会
 １ 月 １ 日（水） 祝日週休会
 １ 月 ９ 日（木） 中津３クラブ合同新年会
   （18:30～）

●例会のご案内

●クラブフォーラム

次年度の方針について〔原岡知徳会長エレクト〕

　次年度会長予定者の原岡です。まずは

年次総会で次々年度会長に松下会員が選

ばれたことをお祝い申し上げます。昨年

の総会で私が次年度会長予定者に選ばれ

てから早くも１年が経ちました。今回のクラブフォーラ

ムでは、次年度に向けた構想をお話しすることとなって

います。歴史ある中津クラブの会長として、緊張しなが

らも、クラブの伝統を守り、皆様のご期待に応えられる

よう全力を尽くしたいと思います。

　次年度理事メンバーも決定しました。中津ロータリー

クラブの細則により、総会後１か月以内に次年度理事会

を開催し、次年度のSAAを決定する必要があります。12

月のスケジュールを考慮し、来週12月11日の例会後に第

１回目の次年度理事会を開催する予定です。理事会メン

バーの皆様にはご参加をお願いいたします。

　次年度の目標とクラブの形についてお話しします。私

は会員が親しみやすく過ごしやすい雰囲気のクラブを目

指しています。もちろん、クラブの伝統を尊重しつつ、

時代に合わせて必要な変化を取り入れていきます。また、

多くの会員が自然に会長職を務められるように、委員会

やクラブの事業に手を加え、次の年度につなげていきた

いと考えています。すでに細川直前会長と今年度の伊藤

会長が継続可能なクラブの形を築いてくれていますの

で、それを引き継ぎ、より過ごしやすいクラブを目指し

ます。

　中津クラブの外部関係についてもお話しします。東九

州龍谷高校インターアクトクラブと山形南RCとの関係

があります。山形南RCとの交流は、今年度の伊藤会長

の尽力で非常に良好なものとなっております。次年度に

は久しぶりにお互いの中間地点で交流事業を行う予定で

す。時期は２月から４月頃を予定しています。

　インターアクトクラブについてもお話しします。現在、

顧問の先生が不在で代理の先生が担当していますが、イ

ンターアクトクラブがどう活動してよいか戸惑っている

ようです。コロナ禍で活動が制限された影響もあります

が、次年度は密に連携をとり、インターアクトクラブの

活動をサポートしていきたいと考えています。ポリオ募

金事業をインターアクトクラブの核とし、次の年度に繋

げていきます。

　次年度の目標としては、インターアクトクラブの活動

と山形南RCとの交流事業、この２つを特に重視していき

ます。また、中津市内のロータリー３クラブの当番幹事

を務めるため、ガバナー公式訪問例会や３クラブ合同忘

年例会の円滑な運営にご協力をお願いいたします。

　例会については、伊藤年度の方式を踏襲し、月に３回、

うち１回は夜例会とする予定です。例会の内容を固定し、

わかりやすくするための工夫も考えています。委員会編

成については、会員数や年齢構成の変化に合わせて統合

を進め、米山記念奨学委員会とロータリー財団委員会を

統合し、他の委員会に余力を回していきます。

　地区との関係については、11月18日に藤田ガバナーエ

レクト他、地区の次年度チームが中津に来訪し、中津地

区次年度会長幹事懇談会が行われました。次年度の地区

大会はホルトホールで開催され、懇親会はうみたまごで

行われる予定です。

　また、ロータリー用語の理解を深めるため、次年度は

ロータリー情報委員会に依頼して、基本情報の提供を強

化していきます。

　まだあと半年あります。来年２月ごろにIFMを行い、

会員の皆様のご意見を伺って、活動方針を固め、クラブ

協議会にて、各委員会に事業内容として、具体的に落と

し込んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

質問やご意見がありましたらお知らせください。

第10回理事会次第
・前回議事録の承認　・２月プログラムの確認
・11月会計報告の件


